



発行 尾道市立因島南中学校 PTA

発行人 柳田 耕助

編集人 文化広報部

**特集:**

- 会長あいさつ
- 校長あいさつ
- 先生方の紹介

**お知らせ**

**編集後記:**

## 会長あいさつ



PTA会長

柳田 耕助

因島南中学校、村上正喜校長先生をはじめとする教職員の皆様方には日頃より、子ども達のために暖かく、心のこもったご指導をいただき誠にありがとうございます。また、保護者の皆様方には、PTA 活動にご理解とご協力をいただいておりますことここで、お礼申し上げます。

4 月の PTA 総会に始まり 6 月 9 日には体育大会を無事終え、いよいよ因南中の平成 30 年度 PTA が始動したと、PTA 会長としてやっと実感が湧いて来ました。

最近、「どうせ」という言葉が好きです！悪い方に考えれば、どうせダメだというように卑屈に捉えてしまい、劣等感を感じる言葉になります。良い方に捉えると、どうせやるなら楽しく、どうせやるなら上を目指してというように、前向きさを感じる言葉になります。

例えばいつもの「ええじゃん SANSA・がり」でも目指すところを決め挑めば、入賞できるのではないかと思います。いつも決まったことを、いつも通りこなせば滞りなく無難に、普通に終わります。これからの子どもたちの進路においてもそうだと思います。目的と目標をしっかりと見据えた、もっと上を目指す子どもたちの学校生活、そして私たちの PTA 活動となれば幸いです。

本部役員一同、全力で子ども達も、大人も実りある一年になりますよう頑張ってお参ります。どうぞ皆様におかれましても引続き、ご協力を賜りますようお願い申し上げますと共に、本年度因島南中学校の全生徒並びに関係方々のますますのご健勝とご活躍を記念して PTA 会長の挨拶といたします。

## 校長あいさつ



学校長

村上 正喜

因島南中学校の校長の村上正喜です。本年度、本校2年目となりました。PTA 会員の皆様には、日頃より本校の教育をご理解いただきますとともに、多方面にわたってご支援、ご協力を頂きありがとうございます。今年度の生徒に「鍛え、伸ばし、そして、心に寄り添う」指導をしていきたいと思っております。

本校の学校教育目標は、「社会で通用する基礎・基本を磨き、よりよい自分、よりよい学校、よりよい社会を目指そうとする生徒の育成」としてあります。

生徒には、まず、「社会で通用する基礎・基本(通用する力)」とは、どんなものがあるのだろうかということ、自分自身でしっかりと深く考えてもらいたいと思っております。これが正解というようなただ一つの答えはなく、それぞれが考えたそれぞれの答えが幾通りもあると思っております。そして、ぜひ、ご家庭の中でも、子供たちと一緒に考えてみる一つの話題としていただければと思います。なぜ、それを自分は、それを「社会で通用するための大切な力(基礎・基本)」だと考えたのか、また、今の自分には、その力(基礎・基本)がどのくらい身につけているのだろうか、そして、その力(基礎・基本)をしっかり身につけ、磨いていくためには、これから自分は、何を深く意識し、何を本気でやるべきなのか、自分の人生や生き方に照らし合わせながら、ご家族でも話をいただければと思います。今年度も、因島南中学校をどうぞよろしくお願いたします。

# 先生方の紹介

①名前    ②教科別    ③担当部活動    ④メッセージ

	① 小山 肇                      ②教頭
	③
	④ 今年で3年目になりました。PTA活動における学校の窓口になっていますので、何かありましたらご連絡ください。
	① 豊岡 栄子                      ②事務長
	③
	④ 因島南中学校2年目になりました。パワーあふれる生徒に負けないよう、熱い先生方と力を合わせて、よりよい因島南中学校になるようがんばります。 どうぞよろしく願いいたします。
	① 小林 久治                      ② 数学科
	③ バレーボール部
	④ この4月に向東中学校から転勤いたしました。9年前は三庄中学校に勤務していました。とても懐かしく感じています。 『心頭滅却すれば火もまた涼し』という言葉大切にしています。 よろしく願いいたします。
	① 梅田 紗希                      ② 社会科
	③ 女子ソフトテニス部
	④ 本校4年目となり、今年度は1年A組の担任となりました。1年生に負けないくらいの笑顔と元気さで頑張っていきます！「当たり前が当たり前ができる」お互いが高め合っていけるようなクラスにしていきたいと思っておりますので、よろしく願いいたします。
	① 深野 優                          ②数学科
	③ 陸上競技部
	④ 本校2年目です。1年B組の担任をさせていただきます。元気で明るい生徒達に負けないくらいパワフルに頑張ります。学級目標である「メリハリ100%」を生徒とともに意識し、楽しい毎日を送っています。よろしく願いいたします。

	① 石谷 太千樹                      ②国語科
	③男子ソフトテニス部
	④本年度転勤して参りました。たちばな学級の生徒とともに、日々目標やすべきことを確認し、足元を確かなものにしながらか成長していきたいと考えています。よろしくお願いいたします。
	③ 高村 康太                      ②英語科
	③ 軟式野球部
	④ 今年度から教員となり、因島南中学校に就任することになりました。初任者ではありますが、生徒に寄り添いながらできる限り全力で日々向き合っていこうと思っております。宜しくお願いいたします。
	① 藤原 茂記                      ② 社会科
	③ 陸上競技部
	④ 本校勤務5年目となります。好きな言葉は「努力は裏切らない」です。この言葉に共感してくれる生徒を増やしたいです。今年もよろしくお願いいたします。
	① 藤井 翼                      ② 理科
	③ サッカー部
	④ 3年目になりました。サッカーから学んできたことを生かして、チームワークのあるクラスを作っていきたいと思っています。「百万一心」を大切に、クラス全員で頑張っていきたいです。よろしくお願いいたします。
	① 坂本 恭子                      ② 音楽科
	③ 吹奏楽部
	④ 本校勤務2年目です。みんなから日々元気もらっています。 「失敗しながらも、だからこそ成長する。成功する。」一瞬一瞬を大切に頑張ります。 今年度もよろしくお願いいたします。
	① 森田 紗江                      ② 英語科
	③ 卓球部(女子)
	④江田島市から異動してきました。趣味は旅行と映画鑑賞です。子どもたちと一緒に成長していきたいと思っています。全力投球で頑張ります！

	① 岩沖 遼	② 数学科
	③ サッカー部	
	④ 因島南中学校4年目です。今年度も3年生を担当させていただくことができました。3年生に負けないくらい元気よく、本気で何事も取り組んでいきたいです。宜しくお願いします。	
	① 岡野 きみえ	②国語科
	③ 文化部	
	④ 本校勤務3年目です。3年生が進路実現を果たすためのお手伝いをしたいと思います。厳しいことも言いますが、その分生徒の良いところもしっかり発見していきたいです。よろしくお願い致します。	
	① 宗岡 充士	②保健体育科
	③ 卓球部	
	④ 開校以来、9年目となりました。教員生活も残り少なくなりましたが、生徒達と共に一日一日を大切に歩んでいきたいと思ひます。練習は裏切らない！	
	① 栗原 靖	②英語
	③	
	④ 向東中学校から転勤してきました。主に TT として授業に入ります。生徒の皆さんが、「わからなかったことがわかるようになった」と思えることが何よりの喜びです。精一杯サポートしていきたいと思ひます。よろしくお願い致します。	
	① 鼻戸 千依	② 養護教諭
	③	
	④ 3年目になりました。みなさんが学校生活を楽しく過ごせるように、少しでも協力していきたいです。今年度もよろしくお願い致します。	
	① 高田 克巳	②特別支援教育支援員
	③	
	④ 開校以来9年目となりました。生徒からの信号を見落とさない様に支援して参りたいと思ひます。 どうぞ宜しくお願いします。	

	① 小林 正和                      ② 技術員
	③
	④ 5年目になりました。これからも環境整備を頑張っていこうと思います。いらないところもありますがよろしく願いいたします。
	① 松川 百恵                      ② スクールサポートスタッフ
	③
	④ 本校での勤務は3年目となりました。生徒や保護者の皆様とは、ほとんど接点がありませんが、先生方に少しでもスムーズに仕事をしていただけるよう、サポートできればと思います。どうぞよろしく願いいたします。
	① 槇村 廣郎                      ② 理科
	③
	④ 4月より理科の非常勤講師として因島南中学校にお世話になることになりました。生徒といっしょに学ぶことがとてもうれしいです。好きな言葉は「我以外皆我師」、「素直」「誠実」「精一杯」です。実践できればと思っています。生徒の皆さんを「社会で通用する基礎・基本を身につけた生徒」にするため、「挨拶」を含めて精一杯頑張ります。よろしく願いいたします。
	① 石風 堯                      ② 保健体育科 日本語指導
	③
	④ 本年度より保健体育科と日本語指導を担当することになりました。生徒の皆さんと共に体を動かす楽しさを学べていければと思います。よろしく願い致します。
	① 槇村 陽子                      ② 家庭科
	③
	④ 因島南中、6年目になりました。家庭科という教科をとおして、社会の一員として自立していく手助けができたらと思っています。長期休業中の課題で、保護者の方に協力をしていただくこともあるかと思いますが、よろしく願いいたします。
	① 守光 祐子                      ② 家庭科
	③
	④ 因島南中2年目です。1年生の家庭科と2年A組の家庭科を担当しています。実技教科なので、学校で学んだことを家でも活かして、家族の手伝いなどで役立ててくれると生徒の皆さんには期待しています！

